

更なる高みへ キングオブアスリートへの挑戦

陸上十種競技 オリンピック候補

うしろ けいすけ 右代 啓祐 選手 (28)

【プロフィール】
昭和61年7月24日生 大麻泉小学校、大麻東中学校を卒業。大麻東中学校時代に陸上を始める。札幌第一高校、国士舘大学を卒業後、現在、国士舘大学大学院スポーツ・システム研究科博士課程在学中。スズキ浜松アスリートクラブ所属。身長196cm、体重95kg。

【十種競技】
100m、走幅跳、砲丸投、走高跳、400m、110mハードル、円盤投、棒高跳、やり投、1,500mを2日間でを行い、その記録を得点に換算し、合計得点で競う陸上競技。



「リオデジャネイロ、東京オリンピックにも出場して、応援してくれている江別の皆さんにメダルを見せたい。」

キングオブアスリート

走る、跳ぶ、投げるといった陸上競技の三大要素を2日間で競い合う十種競技の頂点に立った者に送られる称号です。

この過酷な競技で日本人選手として48年ぶりにオリンピックに出場し、これまで日本選手権5連覇、何度も日本記録を塗り替える選手。それが江別市出身の右代啓祐選手です。

今季絶好調。「早く試合がしたい」

今年6月、長野県で右代選手が出した日本記録は8308点。これは、現在、アジアラシニングでトップの成績です。9月19日に韓国の仁川（インチョン）で開催されるアジア大会では、金メダルを狙える位置にあります。「アジア大会では金メダルを取りたい。自分には無限の可能性があると信じ、日々取り組んでいる。今は、自分の成長を感じながら試合ができていて、早く試合がしたいという気持ち強い。」と数々の経験を踏んできたアスリートには自信がみなぎります。

周りの人に支えられて

これまで輝かしい記録を残してきた右代選手ですが、何度か挫折も味わいました。その時、次のステップに導いてくれたのは、恩師や先輩の言葉でした。

順調に記録を伸ばし、優勝間違いなしと言われた平成21年の日本選手権では棒高跳びで記録なしの結果になり、世界陸上の代表の座を逃しました。茫然と立ち尽くしていた時、

大学の岡田監督から「俺は今日のことは失敗だとは思わない。今日からが前回の本場のスタートだ」と言われ、気持ちを切り替えられたと言います。その後、奮起した右代選手は日本選手権5連覇を達成します。

また、記録が伸び悩んでいた頃、とにかく激しい練習をして、怪我をしようとしても。そんな時アドバイスしてくれたのが、元日本王者で現在、タレントとして活躍する武井壮さん。「競技ばかりやってても強くなるまいぞ」と体の使い方を学んでいないことを指摘され、それをきっかけに体の動きを理論的に学ぶことを始めます。その結果、自分の体が次々と塗り替えることに繋がりました。

子どもたちに夢を与える選手に

昨年10月に開催された右代選手の陸上教室に参加した地元の子どもからは、自分もオリンピックに出たいなどの感想が聞かれました。

「子どもを江別で過ごし、多くの人に支えられ、そして今回、後援会も作っていただいた。今の僕があるのは、こうした皆さんのおかげ。僕は競技で恩返しをしていきたい。子どもたちが夢を見られるような姿を見せていきたい。」とやさしい笑顔で話す右代選手。

東京オリンピック

クでは、右代選手の背中を見た後輩たちと一緒に、日本代表として出場する日が来るかもしれない。



お車でお困りの事なら何でもおまかせ!! ●一般整備●車検●钣金塗装(各種保険取扱)
●新車、中古車販売・買取

手洗い洗車祭り

1 ボディー撥水 手洗い洗車
2 ガラス撥水 コーティング
3 ヘッドライト 磨き

各 500円

8/1(金) 2(土) 3(日)

江別市一番町1番地

江別協同自動車株式会社

土・日・祝日も営業

江別市立病院 ● 勤労者研修センター
当店 ● 三自通
国道12号線沿いのローソン左折、市立病院の手前
お盆、年末年始は全休

お気軽に
お電話下さい。 本社・工場 TEL.382-1100 ★ 車輛販売 TEL.384-2888

江別市立病院 ● 勤労者研修センター
当店 ● 三自通
国道12号線 ● NTT ● ホクレンGS
江別駅